

Die Pressemitteilung

Aktion "Frische Brötchen und frische Luft" während des Stadtradelns

In der Zeit vom 29. August bis zum 18. September findet erstmals zum Stadtradeln die Aktion *frische Brötchen und frische Luft* in Neumünster statt. "Wer seinen Brötcheneinkauf mit dem Fahrrad absolviert, bekommt als Dank ein Gratis-Brötchen für den Beitrag zum lokalen Klimaschutz" erklärt Jochen Rathjen von der Klimainitiative dazu. Folgende Bäckereien machen bei der Aktion mit: Bäckerei MICHELY mit dem Cafe am Kuhberg und der Verkaufsstelle bei NETTO in der Wasbeker Str. 130, DE BUURN BÄCKER in der Einfelder Dorfstr. und Bäckerei TACKMANN mit dem Cafe am Kuhberg, am Haart bei familia, der Filiale im DOC, in der Altonaer Str. bei NETTO (Aral-Tankstelle), dem Cafe in der Lütjenstraße, sowie auch die Hauptstelle (Feld 1-3) in Boostedt.

Katja Schulz vom VCD (Verkehrsclub Deutschland, Sprecherin der Ortsgruppe) sagt dazu: "Wir waren begeistert von der Aktion. Sie fand in Flensburg schon zum zweiten Mal erfolgreich statt. Für den Versuchsballon auch in Neumünster bildete sich schnell ein breites Bündnis aus VCD- und ADFC-Mitgliedern sowie der Klimainitiative der Stadt. "Ein schönes Plakat und ein interessanter Flyer mit Informationen über den Verkehr in Neumünster sind für die Aktion schon in Auftrag gegeben. Die Organisatoren wünschen allen Radfahrerinnen und Radfahrern beim Stadtradeln allseits eine gute und sichere Fahrt und danken allen an der Premiere teilnehmenden Bäckereien herzlich für ihren Einsatz! Jede Stadt tut gut daran, den Radverkehr gezielt zu fördern. Radfahren hält nicht nur fit und gesund, das Rad ist vor allem in der Innenstadt oft das schnellste aller Verkehrsmittel. Kinder werden durch für sie sichere Straßen in ihrer Eigenständigkeit wesentlich gefördert. Eifrig genutzte Rad- und Fußwege helfen sehr, unsere Klimaschutzziele einzuhalten. Außerdem ist es viel kostengünstiger, neue, verlockende Radwege zu bauen, als immer noch mehr und/oder bessere Autostraßen und Parkplätze.